
Das Leben ist besser mit dem Fahrrad

Welche anderen Transportmittel gibt es, die nicht sehr
klimaschädlich sind? Schreibe oder male sie auf.

Schau dir das Video gut an. Beantworte dann die Fragen.

Warum singen die Kinder am Ende “Fahrradfahren ist
cool”? Du kannst mehrere Kästchen ankreuzen.

Sie haben neue Fahrräder bekommen und freuen sich
über das Geschenk.

Fahrradfahren verursacht überhaupt kein Co2.

Autofahren verursacht Co2. Das führt dazu, dass es auf
der Erde wärmer wird.

Mit dem Fahrrad ist man schneller als mit dem Auto.

Beim Fahrradfahren bleibt man fit und der Papa
verliert seinen Bauch.


